
Frau Wiens 

Kann man die Elekrotankstellen am neuen Rathaus besser markieren? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Elektroladesäulen werden in den nächsten Tagen entsprechend durch den 

Baubetriebshof beschildert. 


